
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Teich ist wie ein kleiner .

Das Wasser �ießt nicht, sondern es steht sti�.

Ein Teich ist nicht tief.

In der freien Natur gibt es keine .

Menschen bauen Teiche in Parks und Gärten, weil sie schön aussehen.

Sie graben eine  in die Erde und legen meist eine Folie aus Plastik hinein.

So kann das Wasser nicht versickern.

, Libe�en und andere Tiere

leben gerne im Teich oder am Teich.

Manchmal gibt es auch .

In einem Teich wachsen auch gerne Algen.

Wenn es zu viele Algen werden, muss der  sie mit einem Filter herausholen.

Früher legte man auch Teiche an, damit die  mit dem Wasser einen Brand

löschen konnte.
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